

Arrestan a miembros de Estado Islámico por planear ataques en Moscú



Moscú, 31 ago (RHC) El Servicio Federal de Seguridad de Rusia (FSB) detuvo este jueves a dos miembros de la organización terrorista Estado Islámico (EI), por planear ataques en Moscú el primero de septiembre.

De acuerdo a directivos de esa entidad uno de los detenidos publicó un vídeo en la red en el que juraba lealtad al grupo terrorista y confesaba su intención de atacar a civiles con arma blanca.

En su celular fueron hallados los contactos de sus tutores y se encontraron pruebas de que querían efectuar los atentados el día inicial del curso escolar, el cual coincide este año con la Fiesta musulmana del Sacrificio.

De igual forma, en la vivienda del segundo individuo fueron incautados artefactos explosivos caseros de gran potencia y elementos para su fabricación.

El sujeto confesó a las autoridades su deseo de cometer un atentado suicida.

El FSB descubrió también que los arrestados, originarios de Asia Central, mantenían contactos con sus reclutadores y tenían instrucciones de llevar a cabo los ataques.

Anteriormente, las fuerzas de seguridad rusas detuvieron a cuatro personas vinculadas al EI que planificaban perpetrar atentados en el transporte público y otros sitios de gran afluencia en Moscú.

De acuerdo con varios medios, entre los arrestados figuraban un emisario, un especialista en preparación de artefactos explosivos y dos terroristas suicidas, todos pertenecientes a la mencionada organización terrorista.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139980-arrestan-a-miembros-de-estado-islamico-por-planear-ataques-en-moscu>



Radio Habana Cuba